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Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Gemeindevertretung 10.11.2022  
 
Betreff: 
Anfrage der AfD-Fraktion 
Personal der Kindertagesstätten 
 
Anfrage: 

In der Neuhofer Rundschau gab es regelmäßig ein Inserat bzgl. eines Bewer-
ber-Pools im Bereich der gemeindlichen Kindertagesstätten. 

Die AfD Gemeindefraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Ist das angestrebte Ziel des Inserates erreicht worden? 

2. Wie hoch sind die freien Kapazitäten bei den gemeindlichen Kindertages-
stätten? 

3. Wie viele Kinder mit Fluchthintergrund werden derzeit betreut? 

4. Bestehen bei der Betreuung der Kinder mit Fluchthintergrund Sprachbarrie-
ren, welche eine Betreuung maßgeblich erschweren? 

5. Wurde aus den Reihen der Kitas Unterstützungsbedarf kommuniziert, wenn ja in welcher 
Form und ist man diesen Anfragen bereits nachgekommen? 

 
gez. Jens Mierdel 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
 




